

Energie gespart und dafür ausgezeichnet

Rapperswil-Jona. Die Stadt erhält für die erzielten Energieeinsparungen in zwei städtischen Liegenschaften ein Energo-Zertifikat. Besonders sparsam werden die Sporthalle Grünfeld und die Schulanlage Kreuzstrasse betrieben, wie es in einer Medienmitteilung heisst. Der Verein Energo ist Projektpartner von Energie Schweiz. Er leistet durch Energieverbrauchsanalysen und betriebliche Optimierung von Gebäuden einen wesentlichen Beitrag, damit das Bundesprogramm «CO₂-Reduktion um 20 Prozent bis 2020» seine Ziele erreicht.

Die Stadt Rapperswil-Jona lancierte das Projekt «Energo» im Januar 2010 auf 16 städtischen Anlagen. Das Ziel dabei ist, den jährlichen Energieverbrauch mittels energetischen Betriebsoptimierungen innert drei bis fünf Jahren um 5 bis 10 Prozent zu reduzieren. 2011 wurde der Gesamtenergieverbrauch gegenüber dem Referenzjahr 2009 um 7,6 Prozent reduziert. Die Stadt ist auf Zielkurs, heisst es in der Mitteilung.

In der Sporthalle Grünfeld und der Schulanlage Kreuzstrasse wurden die Ziele bereits in der Projektphase erreicht. Walter Schetz, Hauswart der Schulanlage Kreuzstrasse, Gallus Ammann, der zuständige Liegenschaftenverwalter, und Jürgen Segelbacher, Ressortsekretär Liegenschaften, Sport, Freizeit, Tourismus, haben die Zertifikate anlässlich einer Veranstaltung entgegengenommen. Die Energiesparmassnahmen stehen in Zusammenhang mit dem Label Energiestadt. (zsz)